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平成３０年 第１回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

３月１３日（質問順１番～５番）       

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

１ 秦 時雄 

１ 子育て支援に

ついて 

(1) 「子育て世代包括支援センター」妊娠期

から子育て期まで切れ目のない支援に

ついて伺う 

①「子育て世代包括支援センター」の具体

的業務内容について伺う。 

②支援対象者は、妊娠期から１８歳までの

子どもとその保護者となっているが、本

町の子育て事業の対象年齢を伺う。 

③「子育て世代包括支援センター」を設置

することにより支援対象者にとって今ま

でとどのように変わるのか伺う。 

④母子保健事業は、どのような事業を想定

しているのか伺う。 

⑤職員体制について伺う。 

⑥「子育て世代包括支援センター」の設置

場所の予定と「同センター」の開設の時

期を伺う。 

町長 

担当課長 

 
(2) 学校給食の無償化について 

①全国の自治体で小中学校の学校給食の

無償化が進展しているが、所見を伺う。 

②多子世帯への学校給食費の減免につい

て 

ア 町内小中学校に通う第２子世帯、第３

子以降の多子世帯のそれぞれの世帯

数と児童生徒数を伺う。 

イ 第２子世帯の減免、第３子以降の多子

世帯の児童生徒の減免を実施した場

合の町の負担額を伺う。また、町内児

童生徒に完全無償化を実施した場合

の町負担額の総額を伺う。  

ウ 給食費減免について考えを伺う。 

２ 胃がん予防に

ついて 

(1) ピロリ菌検査について 

①本年度当初予算にピロリ菌検査の実施

予算が計上されているが、この事業の内

容について伺う。 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

２ 大野 元秀 

 

１ 町内のゴミ収

集について 

 

(1) 燃えるゴミの収集回数について伺う。 

 

町長 

 

(2) 収集計画の見直しについて伺う。 

(3) 収集場所について伺う。 

(4) ゴミ減量推進のＰＲの強化について伺

う。 

２ 公共施設の整

備について 

(1) 公共施設総合管理計画でＢ＆Ｇの方針

を伺う。 

(2) Ｂ＆Ｇ内のトイレの状況について伺う。 

(3) 障がい者等用駐車場スペースについて

伺う。 

３ 町長の選挙公

約について 

(1) 選挙公約というものをどの様に考えて

いるのか伺う。 

(2) 一年目に取り組もうとする選挙公約は

何かを伺う。 

(3) 一年目に取り組もうとする選挙公約の

具体的な施策があるのか伺う。 

３ 石井 龍文 
１ 高齢化対策に

ついて 

(1) 超高齢化時代の到来にどのように対応

するのか伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 健康ウオーク事業の成果と今後の対策

を伺う。 

(3) 健康寿命を伸ばす対策を伺う。 

(4) 部署を越えたプロジェクトチーム等が

作れないか伺う。 

(5) 防災行政無線でラジオ体操を流せない

か伺う。 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

４ 中尾 拓 

１ 選挙の結果に

ついて伺う 

(1) 選挙のシコリを解消する方策について

伺う。 

①町民一丸となった町づくりの体制につ

いて伺う。 

町長 

 

２ 選挙公約（町

民との契約）に

ついてアクショ

ンプログラムを

伺う 

(1) 町長の報酬カットについて伺う。 

①総合行政審議会（報酬審議会）には諮っ

たのか伺う。 

②副町長、教育長の報酬も含めて報酬カッ

トの考えを伺う。 

③町長の仕事、職責を伺う。 

(2) 将来ビジョンと現在の総合計画の違い

を伺う。 

(3) もうかる農林業対策について、公約を述

べられた時の町長の思いを具体的に伺

う。 

① ブランド化、マーケティングについて 

ア 組織体制を変更する考えをお持ちか

伺う。 

イ 町長のトップセールスマンと活躍に

ついて伺う。 

ウ 「ひとめぼれ」の販売戦略をどのよう

に考えるか伺う。 

(4) 元気な商店街・観光地づくりについて、

公約を述べられた時の町長の思いを具

体的に伺う。 

① 行政の関わり方を伺う。 

ア 担当職員を配置する考えはないか伺

う。 

②空き店舗対策の考えはお持ちでないか

伺う。 

(5) 地域マネージャー制度の創設について

伺う。 

①待遇はどうするのか伺う。 

②コミュニティ職員との違いはあるのか

伺う。 

③コミュニティ職員の処遇改善について

伺う。 

３ 歳入財源の確

保について伺う 

(1) 事業（公約）を行うには、財源の確保が

必須であるが町長の考えを伺う。 

４ 玖珠工業団地

の基本的な考え

を伺う 

(1) 従業員の確保のため町が協力する考え

をお持ちか伺う。 

(2) 県や進出企業への対応を伺う。 
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質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

５ 廣澤 俊幸 

１ 町政運営の姿

勢について 

(1) 基本理念と町長の使命を伺う。 

町長 

 

(2) 組織運営の中で最も大事にしているこ

とは何か伺う。 

２ 「地域力日本

一」について 

(1) 「地域力」とは、自らが考え、行動でき

る力を蓄えることと言われていますが、

現状をどうとらえているのか伺う。 

(2) 「地域力日本一」を進めることで、何が

どう変わるのか、その姿を伺う。 

３ （仮称）地域

マネージャー

の創設につい

て 

(1) 何故、何のために創設するのか伺う。 

(2) 誰がどういう基準に基づき選考するの

か伺う。 

(3) マネージャーの果たす役割とアウトプ

ット（成果）は何か伺う。 

 

～メ モ～ 
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３月１４日（質問順６番～７番）                    

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

６ 繁田 弘司 

１ 個人情報の活

用について 

(1) 個人情報保護に関する「過剰反応」につ

いて伺う。 

町長 

担当課長 

(2) 自治委員にとって管轄する自治区の把

握とプライバシーについて伺う。 

２ 焼却用ゴミ袋

の改良について 

(1) 現在の青色のゴミ袋は少し薄すぎて破

れやすい。改良することができないか伺

う。多くの方からの声である。 

３ 畜産振興につ

いて 

(1) 玖珠有機センターの設立から現在の利

用状況について伺う。 

(2) 肉用牛部会の陳情と酪農組合の要望へ

の取り組みについて伺う。 

(3) 耕畜連携による循環型農業について伺

う。 

４ 町のデータの

作成について 

(1) 地域別人口分布図、更に各自治区別、森、

玖珠、北山田、八幡の地区別データの作

成をする考えはないか伺う。 

７ 宿利 忠明 

１ 施政方針につ

いて 

(1) 「地域力日本一」について 

① 自らが考え行動できる力を備えるとあ

るが、町民一人ひとりがそういう力を

持つことなのか、町の施策で元気な地

域を作る事なのか伺う 

町長 

(2) 町内で経済が循環する仕組みづくりに

ついて 

①具体的にどういう仕組みを作るのか伺

う。 

(3) 「地域マネージャー」について 

① 町費で雇用とあるが、職員の給与の 

カットとの整合性を伺う。 

２ 公約について 

(1) ６次産業ブランド推進協議会について

伺う。 

(2) 元気な商店街づくりについて 

①テーマパーク的な取り組みとはどのよ

うなことか伺う。 

(3) 福岡市南区「長住地区」とのパートナー

協定について伺う。 

①志免町との交流はどのように考えてい

るか伺う。 

 


